

la Base vende algunos vehiculos

Escrito por ebropolix - 06/06/2012 23:16

hoy sale en prensa q la Base Aerea vendera algunos vehiculos veteranos.....

http://www.heraldo.es/noticias/aragon/2012/06/06/la_base_aerea_zaragoza_vende_diverso_quot_materal_inutil_quot_190573_300.html

un saludo

=====

Re: la Base vende algunos vehiculos

Escrito por Lio - 06/06/2012 23:50

Yo me compraba una Lanzadera!!!!!!!!!!o una de las ebrooooo!!!!!!!!!!!!

pero super,super baratassssssss si no nada
jejejejejejejejejejeje.

=====

Re: la Base vende algunos vehiculos

Escrito por Luis850 - 07/06/2012 13:31

Se ve que van ha hacer una limpia, pues si no me equivoco, hay algun patrol largo que no está del todo mal, aparte de otras cosas.

=====

Re: la Base vende algunos vehiculos

Escrito por ebropolix - 08/06/2012 12:43

si sabes algo mas de info, ponla, por si interesa al personal....
un saludo

=====

Re: la Base vende algunos vehiculos

Escrito por fran - 15/06/2012 08:12

HOLA CHICOS/AS soy fran r/6 esto de la informatica me viene un poco grande pero con paciencia ya se sabe bueno al tema se de muy buena tinta que hay un patrol 6 cilindros que vino de valencia que se puede comprar con los ojos cerrados perfecto unica pega consumo16litros a los 100 por lodemas mejor que nuevo bueno si alguno os animais ya sabeis

=====
Re: la Base vende algunos vehiculos

Escrito por Lio - 16/06/2012 13:15

Hola Fran, con cuatro mensajes mas, esto estara chupadoooo!!!!!!

Ese Patrol!!!!!!!!!!!!!!! animo!!!!!!!!!!!!!!!

=====

Re: la Base vende algunos vehiculos

Escrito por ebropolix - 17/06/2012 00:02

bueno es saberlo fran r-6.
un saludo

=====

Re: la Base vende algunos vehiculos

Escrito por ebropolix - 25/06/2012 17:48

fran escribió:
HOLA CHICOS/AS soy fran r/6 esto de la informatica me viene un poco grande pero con paciencia ya se sabe bueno al tema se de muy buena tinta que hay un patrol 6 cilindros que vino de valencia que se puede comprar con los ojos cerrados perfecto unica pega consumo 16litros a los 100 por lodemas mejor que nuevo bueno si alguno os animais ya sabeis

hola Fran r-6 este domingo te salude en el antiguo continente avda. narvarra, ya sé q tambien fuiste al Pasacalles de La Paz-torrero, pero no te pude saludar, al tener varias conversaciones abiertas, ese dia. en el Club estamos de la Scuderia Renault: 3 R-4, 3 R-5 y tu R-6., esto va en aumento, los Renoleros tambien tenemos cabida en este Club Multimarca...
Si no os parece mal, estaria bien que te presentaras en Foro.
un saludo

=====